

Vos questions / nos réponses

## Opioïdes

Par [LG](#) Postée le 08/11/2023 12:41

Combien de temps dure les symptômes d'un sevrage à la morphine, quand on en a eu pendant 3 mois, à forte doses ? Ça fait 1 semaines que je n'en consomme plus, mais entre nausées, diarrhée, tremblements, sueurs, je craque, j'en peux plus... Plus jamais je veux qu'on me donne cette merde. Merci pour votre réponse

---

**Mise en ligne le 09/11/2023**

Bonjour,

Nous comprenons tout à fait que les symptômes du sevrage soient très difficiles à supporter. C'est une période pénible et fatiguante, mais qui ne dure en général pas plus d'une dizaine de jours. Vous devriez donc bientôt vous sentir de mieux en mieux.

Pour soulager vos douleurs, vous pouvez prendre des douches chaudes. Il est aussi important de bien boire durant la journée.

Nous espérons avoir pu vous renseigner et vous souhaitons bon courage,

Bien cordialement,

---